

Au-delà

LUNDI 5 FÉVRIER

Soirée Rencontre EDC (*entrepreneurs et dirigeants chrétiens*)

MARDI 6 FÉVRIER

8h Rencontre des services diocésains à Beaulieu

MERCREDI 7 FÉVRIER

11h Emission « Plateau spi » sur RCF

18h Rencontre de l'Equipe d'animation Pastorale

20h Conférence au MAT sur l'Eglise et la Parole de Dieu

SAMEDI 10 FÉVRIER

Journée diocésaine des fiancés à Grand Lebrun et le soir
préparation de la rencontre des futurs mariés à Talence

DIMANCHE 11 FÉVRIER

Au cours de la messe de 11h à la basilique, le sacrement
des malades sera proposé et administré à ceux et celles
qui le désirent dans la chapelle des marins

« Réjouissez-vous avec qui est dans la joie,
pleurez avec qui pleure... » (Rm 12, 15)

MORTS : André MALAN, Paulette BERGOUGNOUX
Arlette MIRASSON, Martin DIGNAN, Colette TAUZIN
Michel LESPINE, Jacques GAY, Irma LAGARDERE
Monique BAGLAN, Madeleine LALANNE, Frank GARBES,
Geneviève BERNARDET, Christian LARTIGUE

LA TESTE
ARCACHON
Paroisse

Presbytère de la paroisse Arcachon - La Teste
21, avenue de Mentque ARCACHON / TEL 09 75 49 30 32
06 89 12 27 92 Père Serge RICAUD / www.catholatestecazaux.fr
dricaud@icloud.com

Presbytère de La Teste
3, avenue du gal Chanzy LA TESTE DE BUCH
paroisse.arcachonlateste@gmail.com

Permanences aux Presbytères
21, avenue de Mentque ARCACHON, lundi au vendredi de 9h à 12h
3, rue Mendivil ARCACHON, mardi au vendredi de 10h à 12h

Méditation du 4 fév 2024 Jésus, le quotidien et les épreuves

L'auteur du livre de Job a des formules que beaucoup pourraient reprendre à leur compte; elles rejoignent d'ailleurs pas mal d'expressions, trouvées dans les psaumes, comme les cris de révolte : la souffrance, les épreuves, l'absence de sens, sont le lot mal réparti, convenons-en de bien des vies, et il n'est pas étonnant de trouver des éléments de causalité du langage des éprouvés.

Mais nous ne sommes pas là pour gémir et nous plaindre, même s'il est normal d'y céder à tel ou tel moment...

Le malheur pour l'apôtre Paul, c'est l'hypothèse où il n'annoncerait pas l'Évangile. Saisi comme on le sait de manière si forte par le Christ qu'il persécutait dans ses disciples, Paul est désormais entièrement consacré à l'annonce de Celui qui a changé sa vie.

Comprenons-nous alors que la conversion qui peut connaître bien des formes, vient aussi modifier jusqu'à la capacité à se plaindre. Paul dans sa course à tout consacré à l'annonce et, désormais,

Chacun a ce devoir de se mettre au service des autres

s'éprouve comme libre à l'égard de tous. Il y a là un secret pour qui veut suivre Jésus et l'expérience l'atteste.

Lorsque Jésus se trouve avec ses disciples en pays familier comme y conduit l'évangile de ce jour, il déploie ce même dessein auquel il veut associer les siens : guérir, libérer, relever. Marc note presque furtivement que la belle-mère de Pierre en est bénéficiaire, ce qui nous dit en creux que Pierre était marié. Rien d'étonnant en ce temps-là, et c'est dans son quotidien et chez lui que Jésus donne du temps et se donne. Le fait que guérie, la belle-mère de Pierre les serve n'est pas un témoignage pour susciter une colère féministe, mais pour dire que chacun a ce devoir de se mettre au service des autres. Tout dans les gestes de Jésus déploie cette attitude : une vie « pour ». C'est peu à peu ce que vont comprendre les disciples conduisant quelques-uns d'entre eux à suivre le chemin du maître jusqu'à la mort.

Serge RICAUD